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Verhaltenskodex 

Wir als GFD stehen für individuelle dynamische Beratung im Sonderdichtungsbereich. 

Als Wirtschaftsunternehmen müssen wir dabei natürlich nachhaltig finanzielle 

Ergebnisse erzielen. Dennoch sind wir jederzeit bestrebt dies unter Einhaltung gewisser 

Richtlinien zu erreichen. Diese werden im Unternehmen offen kommuniziert und gelebt. 

 

Im Folgenden sind die wichtigsten Punkte aufgeführt: 

 

Menschenrechte 

 

Als Unternehmen sind wir uns unserer Verantwortung bewusst, die Menschenrechte zu 

schützen und zu respektieren. Wir verpflichten uns, sicherzustellen, dass unsere 

Geschäftspraktiken keine Menschenrechtsverletzungen verursachen oder dazu 

beitragen. Zu diesem Zweck verpflichten wir uns: 

• Keine Arbeitnehmer auszubeuten oder zu diskriminieren. 

• Keine Kinder- oder Zwangsarbeit zu tolerieren. 

• Die Gesundheit und Sicherheit unserer Mitarbeiter und Kollegen zu schützen. 

• Die Meinungsfreiheit und Versammlungsfreiheit unserer Mitarbeiter und Kollegen 

zu respektieren. 

• Unsere Geschäftsbeziehungen mit Respekt und Würde zu behandeln. 

 

Mitarbeiter 

 

Wir sind überzeugt, dass unsere Mitarbeiter unser wichtigstes Kapital sind und 

verpflichten uns, ein Arbeitsumfeld zu schaffen, das ihre Entwicklung, ihr Engagement 

und ihre Zufriedenheit fördert. Wir verpflichten uns: 

• Gerechte und wettbewerbsfähige Löhne und Vergütungen zu zahlen. 

• Gleiche Chancen und gerechte Behandlung zu gewährleisten. 

• Mitarbeiter in allen Belangen fair zu behandeln. 

• Diskriminierung, Mobbing und Belästigung aufgrund von Geschlecht, sexueller 

Orientierung, Religion, Rasse, Alter, Behinderung oder anderen persönlichen 

Eigenschaften nicht zu tolerieren. 

• Wir erkennen die Bedeutung der Diversität in unserer Belegschaft an und 

verpflichten uns, eine inklusive und vielfältige Arbeitsumgebung zu schaffen 

  



Compliance 

 

Als Unternehmen verpflichten wir uns, alle geltenden Gesetze und Vorschriften 

einzuhalten. Wir verpflichten uns: 

• Geschäftspraktiken durchzuführen, die ethisch und rechtlich korrekt sind. 

• Interessenkonflikte zu vermeiden oder zu offenbaren. 

• Keine Korruption oder Bestechung zuzulassen oder zu tolerieren. 

• Vertrauliche Informationen unserer Kunden und Geschäftspartner zu schützen. 

• die Regularien zu Konfliktmaterialine einzuhalten 

 

Umwelt/ Nachhaltigkeit 

 

Als Unternehmen sind wir uns unserer Verantwortung gegenüber der Umwelt bewusst 

und verpflichten uns, nachhaltige Geschäftspraktiken zu fördern. Wir verpflichten uns: 

• Umweltbelastungen und Abfallproduktion zu minimieren. 

• Ressourcen effizient zu nutzen und Energieeinsparungen zu fördern. 

• Unsere Geschäftspraktiken kontinuierlich zu verbessern und Nachhaltigkeit in 

allen Aspekten unseres Unternehmens zu fördern, insbesondere durch die 

Digitalisierung unserer Prozesse 

 

Auftreten/ Kommunikation 

 

Als Unternehmen verpflichten wir uns, uns in der Öffentlichkeit und gegenüber unseren 

Geschäftspartnern respektvoll, fair und transparent zu verhalten. Wir verpflichten uns: 

• Klare und verständliche Geschäftsbedingungen zu verwenden. 

• Unsere Produkte und Dienstleistungen mit Ehrlichkeit und Transparenz zu 

vermarkten. 

• Auf Feedback und Beschwerden von Kunden und Geschäftspartnern zu reagieren. 

• Konflikte und Meinungsverschiedenheiten in einer fairen und konstruktiven Art 

und Weise zu lösen. 

• Eine offene Kommunikation mit unseren Mitarbeitern, Kunden und 

Geschäftspartnern zu pflegen und sicherzustellen, dass alle unsere 

Geschäftsbeziehungen auf Vertrauen und Integrität basieren. 

 

Soziales Engagement/ Standort 

 

Als Unternehmen sind wir uns unserer Verantwortung gegenüber der Gesellschaft 

bewusst und verpflichten uns zu sozialem Engagement. Außerdem stehen wir zu unserer 

Region aus der wir stammen. Wir verpflichten uns: 



• Uns in unseren lokalen Gemeinschaften zu engagieren, indem wir z.B. 

gemeinnützige Organisationen und Bildungsprojekte unterstützen. Wir 

unterstützen diesbezüglich seit Jahren die „Kinderheimat Kleingartach e.V.“ . 

• Uns an sozialen Initiativen und Programmen zu beteiligen, die dazu beitragen, 

wichtige soziale Themen anzugehen und das Wohlbefinden der Gesellschaft 

insgesamt zu verbessern. Wir sind seit 2018 Fördermitglied der Stiftung „Große 

Hilfe für kleine Helden“ am SLK Klinikum in Heilbronn. 

• Unsere Geschäftspraktiken so zu gestalten, dass sie zum Wohl unserer Gemeinde 

beitragen und ihre Interessen berücksichtigen. 

  



Code of Conduct 

We at GFD stand for individual dynamic consulting in the special sealing sector. As a 

commercial enterprise, we must of course achieve sustainable financial results. 

Nevertheless, we strive to achieve this at all times while adhering to certain guidelines. 

These are openly communicated and lived in the company. 

 

The most important points are listed below: 

 

Human Rights 

 

As a company, we are aware of our responsibility to protect and respect human rights. 

We are committed to ensuring that our business practices do not cause or contribute to 

human rights abuses. To this end, we are committed to: 

• Not exploit or discriminate against workers. 

• Not tolerate child or forced labour. 

• To protect the health and safety of our employees and colleagues. 

• Respect the freedom of expression and assembly of our employees and 

colleagues. 

• To treat our business relationships with respect and dignity. 

 

Employees 

 

We believe that our employees are our most important asset and are committed to 

creating a work environment that fosters their development, engagement and 

satisfaction. We commit to: 

• Pay fair and competitive wages and compensation. 

• Ensure equal opportunities and fair treatment. 

• To treat employees fairly in all respects. 

• Not tolerate discrimination, bullying and harassment based on gender, sexual 

orientation, religion, race, age, disability or other personal characteristics. 

• We recognize the importance of diversity in our workforce and are committed to 

creating an inclusive and diverse work environment 

  



Compliance 

As a company, we are committed to complying with all applicable laws and regulations. 

We commit to: 

• Conduct business practices that are ethical and legal. 

• Avoid or disclose conflicts of interest. 

• Not to allow or tolerate corruption or bribery. 

• Protect confidential information of our customers and business partners. 

• comply with the regulations on conflict materials 

 

Environment/ Sustainability 

 

As a company, we recognize our responsibility to the environment and are committed to 

promoting sustainable business practices. We commit to: 

• Minimize environmental impact and waste production. 

• Use resources efficiently and promote energy savings. 

• Continuously improve our business practices and promote sustainability in all 

aspects of our business, in particular through the digitalization of our processes 

 

Appearance/ Communication 

 

As a company, we are committed to behaving respectfully, fairly and transparently in 

public and toward our business partners. We commit ourselves to: 

• Use clear and understandable terms and conditions. 

• To market our products and services with honesty and transparency. 

• Respond to feedback and complaints from customers and business partners. 

• Resolve conflicts and disagreements in a fair and constructive manner. 

• Maintain open communication with our employees, customers and business 

partners and ensure that all our business relationships are based on trust and 

integrity. 

 

Social commitment/ location 

 

As a company, we are aware of our responsibility to society and are committed to social 

engagement. In addition, we stand by our region from which we originate. We commit 

ourselves: 

• To get involved in our local communities, for example by supporting charitable 

organizations and educational projects. In this regard, we have been supporting 

the "Kinderheimat Kleingartach e.V." for years. 

  



• To participate in social initiatives and programs that help address important social 

issues and improve the well-being of society as a whole. We have been a 

supporting member of the "Big Help for Little Heroes" foundation at SLK Klinikum 

in Heilbronn since 2018. 

• To conduct our business practices in a manner that contributes to the well-being of 

our community and takes into account its interests. 


